

Stadtwerke Stuttgart

Schnellladepark geplant

[11.02.2022] Die Stadtwerke Stuttgart bauen einen Schnellladepark für E-Autos auf einem Areal der Straßenverkehrsgenossenschaft Süd in Stuttgart-Wangen.

Zusätzliche Lademöglichkeiten erwarten E-Mobilisten künftig im Stuttgarter Stadtbezirk Wangen. Die SVG Straßenverkehrsgenossenschaft Süd und die Stadtwerke Stuttgart haben dazu eine Kooperation geschlossen. Wie der kommunale Versorger mitteilt, soll in der zweiten Hälfte 2022 auf einem Areal von SVG Süd ein Schnellladepark entstehen. Geplant seien fünf Ladesäulen mit jeweils zwei Ladeanschlüssen im Leistungsbereich zwischen 75 und 300 Kilowatt.

Laut der Meldung übernehmen die Stadtwerke Stuttgart den Bau und Betrieb des Schnellladehubs. Dazu gehöre auch der Netzanschluss einschließlich einer zusätzlichen Trafo-Station, die auf dem Areal für den sicheren und leistungsfähigen Betrieb errichtet werden muss. Für das Projekt veranschlagen die Stadtwerke Stuttgart eine Investitionssumme von rund einer halben Million Euro.

(al)

Stichwörter: Elektromobilität, Ladeinfrastruktur, Stadtwerke Stuttgart, Stuttgart